

Quelque temps après que Dieu ait établi notre monde, le diable vint troubler la tranquillité de ses habitants. Il tenta de convaincre Adam et Ève de désobéir à leur créateur. La sphère d'influence du diable avait été limitée par Dieu à un seul arbre du jardin, " l'arbre de la connaissance du bien et du mal ". Selon l'avertissement divin, le premier couple devait éviter la proximité de cet arbre et ne jamais manger de son fruit, car cela les conduirait à la mort.

Mais un jour, Ève vint se promener près de l'arbre défendu et le diable en profita pour lui tendre un piège. Il affirma que Dieu avait menti et qu'en mangeant du fruit de cet arbre, non seulement elle ne mourrait pas mais encore elle acquerrait une intelligence divine, connaissant le bien et le mal. Tragiquement, Ève - puis Adam - se laissèrent convaincre et goûtèrent au fruit défendu. Leur lien de confiance et d'obéissance envers Dieu fut ainsi rompu.

Adam et Ève étaient appelés à gouverner le monde avec sagesse et justice, en tant que gérants des œuvres de Dieu (Genèse 1.26). Mais en brisant l'alliance qui les unissait au créateur et en choisissant virtuellement le diable comme nouveau chef, ils firent le premier pas vers une rébellion planétaire contre Dieu. Aujourd'hui, le diable considère la Terre comme sa propriété et fait tout ce qui est en son pouvoir pour assujettir ses habitants.

Avez-vous remarqué qu'il nous arrive souvent de commettre des actes égoïstes ou même cruels,